



温故知新 ~最高の思いday~ in 浅草・上野

11月20日(木)、浅草・上野への校外学習を実施しました。午前中の気温がとても低く寒さが心配だったものの、昼前には秋らしいぽかぽかした陽が差すようになり、絶好の校外学習日和となりました。上野恩賜公園はまさに紅葉真っ只中という状況でした。大噴水池前で集合写真を撮ったあと、生徒たちは鮮やかな黄や赤に色づいた木々の間や、色とりどりの落ち葉の絨毯に心を弾ませながら元気よく班別行動へ繰り出していきました。

校外学習では①学年目標に書かれていることを意識しながら行動すること
②しおりをよく読む ③時間を守る という3つの課題を意識しながら行動するよう指導しました。校外学習当日、浅草・上野は観光客で大変な混雑でしたが、生徒たちは自分たちで決めたルールのもと、時には臨機応変な対応をとりながら半日を充実したものにしていました。あっという間の一日でしたが、生徒たちの新たな一面やたくさんの成長を感じる貴重な一日となったと思います。今回の校外学習で得た経験や自信を集団生活に生かしながらより良い集団として生徒たちを導けるよう引き続きサポートしていきたいと考えております。次の行事や学校生活での成長を見るのがますます楽しみとなった校外行事でした。保護者のみなさまにおかれましても、朝早くから準備等にご協力いただきありがとうございました。これからもよろしくお願います。

みんなで大事に学年の和(輪) <



- ◆目配り・気配り・心配りを大切に、時と場に応じた態度をとれる学年(人の話をちゃんと聴く)
- ◆決まりを守り、自分の仕事に責任が持てる学年
- ◆何事にも精一杯取り組み、互いの良さを違いを認め合う学年

【校外学習を終えて 校外学習実行委員長 -1年B組- F.Y.】

私たちは校外学習で上野・浅草に行きました。事前に調べた内容をふまえたうえで実際に現地に赴いてみると、上野や浅草は「都会」というイメージがあったものの、昔ながらの文化や伝統を守りながら現代技術と共存して発展していることに感心しました。今回の校外学習では、係ごとの役割を通して自分の仕事に責任を持つことの重要さや、集団生活がいかに大切かということを中心に学びました。「自らの役割を理解し、周りの人のために動く」ということを今後の学校生活でも生かしていきたいです。

【校外学習ギャラリー】





期末保護者会・授業参観について

12月16日(火) 授業参観・学年末保護者会 持ち物:上履き

5校時に授業参観、その後、学年保護者会を予定しております。お子様のふだんの授業への取組をぜひご覧ください。学級懇談会では保護者の皆様から中学校生活を通して感じている様々なお話をお伺いできることを学年職員一同楽しみにしております。また、不安や悩みなども保護者のみなさまと共有できればと考えております。学校より詳細文書を配付させていただいておりますので、年末のお忙しい時期とは存じますが、何卒出席等含めてご返信にご協力いただければ幸いです。